



Canadian Mental
Health Association
Champlain East
Mental health for all

Association canadienne
pour la santé mentale
Champlain Est
La santé mentale pour tous

Recruiting Volunteers

The Canadian Mental Health Association-Champlain East is currently recruiting volunteers to work at the Bingo hall in Cornwall on Monday afternoons from 12:00 to 4:00 pm.

Seeking candidates with:

- previous experience with Bingo would be an asset;
- basic knowledge of math calculations and comfortable managing a cash float;
- customer service experience
- flexibility to work a minimum of 2 bingos per month

If you are interested in this position, you can apply to join our team today through our website: cmha-east.on.ca, **Get involved tab**, and access the **Volunteer Form** and submission details **or call Lise at 613-933-5845 ext. 255.**

Recrutement de bénévoles

L'Association canadienne pour la santé mentale-Champlain Est recrute actuellement des bénévoles pour travailler à la salle de bingo de Cornwall, les lundis après-midi de 12 h à 16 h.

Nous recherchons des candidats ayant :

- une expérience antérieure du bingo serait un atout ;
- une connaissance de base des calculs mathématiques et une aisance à gérer un fonds de caisse ;
- une expérience du service à la clientèle
- flexibilité pour travailler un minimum de 2 bingos par mois.

Si ce poste vous intéresse, vous pouvez postuler pour rejoindre notre équipe dès aujourd'hui en utilisant notre site Web : cmha-east.on.ca, onglet **Participez** et accéder le **formulaire de demande de bénévolat** et les détails de soumission **ou téléphoner Lise au 613-933-5845 poste 255.**